



Sicher haben Sie schon von der Mediation gehört. Zu recht wird behauptet, dass es sich um eine effiziente und friedliche Form der Konfliktbeilegung handelt. Mediation verspricht nachhaltige Lösungen, mit denen beide Parteien zurecht kommen können. Sie ergänzt und erweitert das Beratungsangebot.

Juristen wird nachgesagt, dass sie gut mit komplexen Lebenssachverhalten umgehen können. Zu bedenken ist, dass juristisches Denken den Lebenssachverhalt auf Fakten und Rechte reduziert. Damit werden nicht immer alle Dimensionen der Lebens- und Fallkomplexität abgebildet. Der Mensch steht nach wie vor mit seinen Bedürfnissen im Mittelpunkt. Somit spielen neben den Sachfragen auch die Lebensumstände, die Emotionen und die Möglichkeiten eine determinierende Rolle. Um auch diese Aspekte aktiv in die Verhandlungen einzubeziehen, bietet sich die Mediation an.

**In unserem Verständnis ist Mediation das einzige Verfahren, das Verstehen einfordert, weshalb die Verstehensvermittlung im Vordergrund steht, und das darauf achtet, dass ALLE Lösungsbeflussenden Aspekte in den Klärungsprozess einfließen, um darauf bezogen vollständige Lösungen zu finden, die alle Beteiligten zufrieden stellen.**

Für den Laien ist es nicht immer leicht zu erkennen, wann welche Dienstleistung und welches Verfahren für ihn das Beste ist. Die Qual der Wahl wird noch erschwert, wenn man bedenkt, wie viele unterschiedliche Varianten der Mediation es gibt. Die integrierte Mediation bietet den Lösungsansatz.



Die Mediation ist weit mehr als nur ein Verfahren zur Konfliktbeilegung. Richtig verstanden beschreibt sie einen Erkenntnisprozess, der es den Parteien ermöglicht, selbst die für sie beste Lösung zu finden. Das geht nicht sagen Sie? der Widerstand der Gegenseite ist zu groß? Der Gegner ist uneinsichtig und benimmt sich feindlich?

Ja das alles findet bei der Integrierten Mediation eine Berücksichtigung. Unsere systemische Sicht erlaubt es uns, alle Verfahren und Verfahrensweisen im Blick zu haben und passende Schnittstellen herauszuarbeiten, so dass Sie von unserem integrierten, ganzheitlichen Ansatz profitieren können.

Die integrierte Mediation ist nicht nur eine Kompetenz in Mediation. Sie ist auch ein gemeinnütziger Verband, der es sich zur Aufgabe gesetzt hat, die Mediation im Verständnis der integrierten (ganzheitlichen) Mediation zu fördern.



Regionalgruppen sind die Stütze und das Herz der Verbandsarbeit. Sie sind unsere Kontaktbörse und Ihre Anlaufstelle vor Ort. Hier finden Sie den passenden Mediator, Berater oder Experten, der Sie entweder bei der Bewältigung eines Konfliktes unterstützt und auf dem Weg durch Ihr Konfliktmanagement begleitet.

## Regionalgruppe Rhein-Ruhr



Die Regionalgruppe Rhein-Ruhr umfasst die Metropolen Düsseldorf, Essen, Duisburg und Umgebung. Die Regionalgruppe wurde im Jahre 2015 neu gegründet. Regionalgruppenleiterin ist Heike Dahmen-Lösche. Sie ist deshalb Ihre persönliche und primäre Ansprechpartnerin, wenn es um Mediation und integrierte Mediation in dieser Region geht.



Das Regionalgruppenbüro befindet sich in der Erftstraße 9 in 47501 Duisburg. Sprechstunden nach Vereinbarung. Telefonische Auskunft und Terminanmeldung erfolgen nach telefonischer Absprache unter der Nummer

**Tel.: (0203)335062**

Was Sie von der Regionalgruppe erwarten können:

1. Bereite Ansprechpartner und Vertreter vor Ort
2. Vermittlung von Experten zu allen Fragen rund um den oder Ihren Konflikt vor Ort
3. Organisation von Fortbildungen und Erfahrungsaustausch in der Region
4. Bildung von supraprofessionellen Netzwerken
5. Veranstaltungen über Mediation und Probleme, die der Mediation zugänglich sind
6. Neutrale und unabhängige Beratung zur Konfliktbeilegung (Welches ist der richtige Weg? Welches ist der richtige Berater?)
7. Mediationsvermittlung
8. Durchführung von Mediationen, Schlichtungen, Coaching durch in-Mediatoren

Daten zur Kontaktaufnahme.

Mein Name ist (Name, Adresse, E-Mail):

.....  
.....  
.....

ich interessiere mich für:

- eine Mitgliedschaft im Verein integrierte Mediation
- eine Verfahrensberatung
- eine Mediation
- allgemeine Fragen über die Mediation
- ..

und bitte um Kontaktaufnahme via e-mail oder telefonisch an die o.g. Adresse

Kontaktaufnahme

An das Regionalbüro  
Integrierte Mediation Rhein-Ruhr  
z Hd. Frau Heike Dahmen-Lösche  
Erftstr. 9  
47051 Duisburg

Fax: :(0203)335063

Unterschrift